みんなで創る みんなで支える



# CCT I



2020年新年号

VOL:165



### 講座からのお知らせ

# 令和二年

「みんなで創る・皆で支える」を標語に15年

#### 《年末年始のご挨拶》

平成31年は元号が令和になり、新天皇・皇后の即位、ラクビーワールドカップベス ト8、ノーベル化学賞の受賞など明るい話題もありましたが、風水害等の天災も各地 方で起き暗いニュースも多々ありました。当クラブにおきましては、創立15周年とな り、祝賀会(101名参加)をはじめ各種記念事業を行いましたが、どの事業も盛会 のうちに終了しました。これも一重に会員皆様の平素からのご支援によるものと改めて お礼申し上げます。

着物着付け教室・フォークダンス同好会等の新規事業を含め各事業も順調に推 移し会員も 720 名となりました。地域社会との交流については、例年通りの内容とな りましたが、地域社会からの参加の期待度は上がって来ました。

2020 年度に向けては、緊急の課題となっている、新規入会希望者の待機状態 の解消(誰もが何時でもどこでも気楽に楽しめるクラブを創立理念の一つとしているこ とを念頭に教室の運営方法や会員同十の譲り合い等々解消策の実行が求められて います)。また、会員の高齢化が年毎に顕著になり打開策が求められて来ています。

当クラブはトップアスリートやインストラクター養成クラブではありません、誰もが行きた くなる「場」、誰もが気楽にやってみたくなる「活動」があるクラブです。

創立 16 周年を迎えるに当たって、今一度設立理念を思い起こし、会員同士の縁 を紡ぎ、安心・安全で明日も行きたくなるクラブ創りを目指していきましょう!

末筆になりましたが、平素からの皆様のご支援に感謝するとともに、会員ご家族皆 様のご多幸を祈念します。

令和元年 12 月吉日 コミュニティクラブ東亜 会長 有賀俊一

#### 1)1月の会議日

25日(土) 運営委員会 10:00~ 学生ホール スポーツ部会・文化部会 9:20~ 広報部会 11:30~

11日(土) ふれあい部会 13:00~ 集合場所:7号館6階

#### 2)1月の不定期講座

・哲学って何	8日	水	10:30~	7110 号室
・和布刈を謡う会	10・17日	金	13:30~	秋根•普賢寺
・クラシック音楽	25 日	土	13:30~	2号館7階7号室
• 太極拳(月)	20・27日	月	15:15~	さくらスタジオ
・太極拳(水)	22・29日	水	15:15~	さくらスタジオ
・ドイツ語・ <mark>イタリア語</mark>	23・30日	木	9:30~10:40~	7110 号室

- 3)活動開始日は 1月7日(火)です。
- 4) 大学センター試験に伴う活動休止について

1月17(金)・18日(土)・19(日)は立ち入り禁止のため大学を活動場所(さくらスタ ジオ. テニスコートを含む)とする講座は休止します。

5) 新年度役員の選出について

『みんなで創る、みんなで支える』クラブの要となる新年度の役員を選出して、 1月31日(金)までに事務局へ提出してください。

6) カラオ同好会・会員を募集しています。

日時:第2.第4月曜日.14:00~16:0 場所:学生食堂 申し込みは事務局へ

〈CCT 事務局〉東亜大学 7号館 7109号室 13時~15時

TEL: 083-250-5032 (留守番電話に) Email: cct2008@water.ocn.ne. ip

ホームページの検索は『CCT東亜』

会員数:723名 (11月30日現在)



## ○ CCT創立15周年記念祝賀会

CCT創立15周年記念祝賀会が11月2日シーモールパレスで行われました。CCTが発足する時に携わって下さった先生方に興味深いお話をして頂きました。



桂川保彦先生

地元(千葉県)でも総合型スポーツクラブを CCT を参考に立ち上げています



今回は初めから終わりまで見させていただいた。高齢にあたる人がとっても 元気がいい。皆明るく楽しく活動している。だから見よう会、見せよう会で はなく、見ようじゃないか、参加しようじゃないかという気持ちになった。

片山健二先生

日本全国に総合型地域スポーツクラブはあるが、だいたいスポーツに特化している。CCT はスポーツだけでなく、文化、語学、芸術など会員の方々の趣味、嗜好の要求を満たしている。それが稼働できたのは東亜大学のおかげである。スタートした時の八代美代子先生の力も欠かせない。5年で筑波に戻られることになった時、CCT に危機が… その時有賀先生が立ち上がって、みんなで支える、みんなで創る組織体制を築かれた。100 人近くの役員がボランティアで活動している会をリードしてこられた有賀会長に敬意を表したい。



ビンゴゲームで 盛り上がりました



かんぱーい



八代勉先生

2005 年~2009 年の5年間東亜大学に在籍し、CCT 立ち上げのプログラムに関われたことは私の自慢です。

37 歳~38 歳の時にドイツのケルンで総合型スポーツクラブの勉強をする機会を得ました。自分たちのクラブは自分たちで運営する。子供と住民が一緒に学ぶ場所でした。東亜大学に赴任して、大学の職員、学生、地域住民と設立準備委員会を立ち上げ、実現することができました。

#### 「幸福」について

今の日本は経済的には豊かだが心の中で幸福を感じる人が少なくなっている。 幸せを感じる4つ条件を紹介します。

- ・やってみよう因子
- ・ありがとう因子 人と人の結びつきが生まれる
- 何とかなる因子 前向きで楽観的に考えくよくよしない
- ・ありのままの自分を受け入れる

CCT 会員に通じるものがあると思います。



CCT ソングを合唱 立ち上げ、支えて下さる来賓の方々





